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Anfrage:

Tore von Binningen

Im Eingangsbereich der Gemeindeverwaltung wurde vor der Treppe ein

Gittertor montiert. Dieses ist in der Zwischenzeit wieder abgebaut und durch

eine Kordel und eine Pflanze ersetztworden.

Daher möchte ich geme wissen

a Weshalb wurde das Tor ersetzt?

Wer hat dies in Auftrag gegeben? (Bau vom Tor, Ersetzen vom Tor etc.)

Was kostete das Ganze (Tor, Pflanze, Arbeit, etc.)?

Wenn wir schon vonZugângen reden; Beim Seiteneingang zum Kronenmattsaal

wurde ebenfalls ein Tor montiert.

Wer hat dies in Auftrag gegeben und weshalb?

Wie viel hat das gekostet?
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